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Résumé

La linguistique est le développement le plus important du monde a la fin du X1Xe
siécle, au début du XXe siecle,

Le chercheur arabe a pu aborder son héritage avec des outils scientifiques logiques
et a su suivre le développement étonnant des sociétés et de la communauté scientifique
en reconstruisant la structure linguistique a tous les niveaux et en structurant ses bases
a partir d'une nouvelle perspective et de nouveaux curricula. avec le développement
scientifique sans diminuer I'importance du patrimoine linguistique arabe. L'étude, dans
cette thése, montre la lecon linguistigue moderne aux niveaux de la structure
linguistique, avec l'observation de la réalité linguistique dans la vieille poésie et son
examen, parce que c'est un héritage qui dérange toutes les déclarations linguistiques.

Abstract

Linguistics is the most prominent development of the world at the end of the
nineteenth century, the beginning of the twentieth century,

The Arab researcher was able to address his heritage with logical scientific tools
and was able to keep pace with the amazing development in the societies and the
scientific community by reconstructing the linguistic structure at all levels and
structuring its bases from a new perspective and curricula in keeping with the
scientific development without diminishing the importance of the Arabic linguistic
heritage. The study, in this thesis, shows the modern linguistic lesson to the levels of
the linguistic structure, with the observation of the linguistic reality in the old poetry
and its examination, because it is a heritage that disturbs all linguistic statements.
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